







Acta administrativa del inventario físico del Almacen de Publicaciones del Centro de Investigación y Docencia Económicas, A.C.

En la Ciudad de México, a las horas 10h30 del día 27 de enero de 2025, en la Coordinación Editorial ubicada en las instalaciones del Centro de Investigación y Docencia Económicas, A.C., en la Carretera México-Toluca 3655, se reunieron las personas cuyos nombres, representación y firmas se relacionan al final, con el objeto de concluir el proceso de inventario del Almacén de Publicaciones bajo los siguientes:

HECHOS

PRIMERO. - El corte de formas utilizado en el área de almacén se realizó el 19 de diciembre de 2024, con un valor de inventario de \$15,387,231.36 adjuntado como (Anexo 1).

SEGUNDO. - El martes 17 de diciembre se invitó a la Unidad Administrativa del Órgano Interno de Control Específico en el CONAHCYT en el CIDE, con número de oficio *SPU/125/24* informándole del inicio del conteo físico programado para el martes 14 de enero de 2025 a las 10h00, para participar como observadores del conteo, se designaron al Lic. Lennin Maturana Perea, para las instalaciones del CIDE-Constituyentes, y al C. Saúl Alejandro León Blanco, para las instalaciones del CIDE- Santa Fe, con oficio UA CIDE/02/2025, **(Anexo 2).**

Asimismo, a solicitud de la Dirección de Finanzas que ha comunicado interés en participar en la toma física del inventario, se invitó a la Dirección de Finanzas y al Despacho de auditoría externa, con números de oficio; para finanzas SPU/124/24 recibido el 17 de diciembre y para el despacho de auditoría a favor del C.P.C. Sergio Arreola Garza SPU/127/2024 recibido el 17 de diciembre de 2024. La Dirección de Financieros designó a la Lic. Pamela Rubí Granados Camacho, auxiliar contable en la Dirección de Recursos Financieros (Anexo 2).

TERCERO. - Siendo las 9h50 del martes 14 de enero del año en curso, se reunieron en el Almacén de Publicaciones del CIDE, A.C. con sede en Santa Fe, según programa, las personas que al final del acta se mencionan para participar en la toma física de inventario;

Se realizaron dos equipos. El *equipo 1* conformado por Carlos Blanco Hernández y Raymundo Rosales González, equipo 2 conformado por Elisa Plata Martínez y Alfredo Bautista López.

Los auditores adscritos a la Unidad Administrativa del Órgano Interno de Control Específico en el CONAHCYT en el CIDE, Lic. Lennin Maturana Perea y el C. Saúl Alejandro León Blanco, así como, la Dirección de Recursos Financieros, la Lic. Pamela Rubí Granados Camacho, acompañaron a ambos equipos en los conteos en la sede de Santa Fe y Constituyentes. Ambos equipos dieron inicio al conteo a la hora programada en el almacén de Santa Fe y Constituyentes.

Recibi copia Jenicancia Jenicancia IX CI

V

F lu

H. 4

1







El martes 14 de enero, ambos equipos iniciaron el conteo físico con revistas en ambas sedes, y ese día ambos equipos terminaron el conteo de revistas.

El miércoles 15 de enero, ambos equipos comenzaron en ambas sedes el conteo de libros.

El jueves 16 de enero, ambos equipos continuaron el conteo, pero alternaron de sede: el equipo 1 comenzó su conteo de revistas en la sede Santa Fe y el equipo 2 comenzó el conteo de revistas en la sede de Constituyentes.

El viernes 17 de enero, ambos equipos continuaron y terminaron el conteo, pero ahora con libros en la sede que les tocó.

El lunes 20 de enero ambos equipos concentraron en la mesa de control los folios que integran las cinco zonas inventariadas en Santa Fe y Constituyentes (Anexo 3) y se llevó a cabo el cruce de las cantidades anotadas tanto en el primer como en el segundo conteo, donde se determinaron algunas diferencias entre los conteos.

El martes 21 de enero, se realizó el tercer conteo en presencia de la Lic. Natalia Cervantes en la sede del CIDE Santa Fe.

El jueves 23 de enero, acudieron a la sede de Constituyentes, la Lic. Natalia Cervantes, el C. Raymundo Rosales, el Lic. Carlos Blanco y el C. Alfredo Bautista a realizar el tercer conteo en sede Constituyentes, realizando el cruce de las cantidades del conteo físico con el del Sistema y se detectaron algunas diferencias. Mismas que se proceden a verificar. (Anexo 3)

El viernes 24 de enero, el C. Raymundo Rosales y el Lic. Carlos Blanco Hernández realizan la carga de las cantidades definitivas en el sistema.

No omitimos señalar que, en uno de los reportes que genera automáticamente el sistema Evolution, aparecen tres ejemplares del libro "La modernización administrativa y los servicios públicos", mismo que no se puede ajustar a través de un requerimiento, pues el título no aparece en el listado de existencias; por lo que se solicitó al personal de apoyo del sistema Evolution realizar el ajuste necesario.

CUARTO. - Con las cantidades definitivas determinadas, se encontraron las siguientes diferencias (que se desglosan en el Anexo 4, en formato de cuadro resumen):

Sobrante: 27 ejemplares

Faltante: 24 ejemplares.

Por lo tanto, la diferencia de 3 ejemplares de más, con un valor ajustado equivalente a 271 pesos de más. Esto da un porcentaje de exactitud de 99.998% del inventario (este porcentaje se calcula 3 x 100 / 136, 347 del total de ejemplares = 0.002).

2





CENTRO DE INVESTIGACIÓN Y DOCENCIA ECONÓMICAS A.C.



Oficina de Coordinación Editorial

Una vez realizado esto, se procedió a realizar las salidas y entradas correspondientes a los ajustes de inventario. Estos requerimientos se adjuntan cono **Anexo 5** a la presenta Acta.

QUINTO: - Una vez realizados los ajustes correspondientes, se concluye que quedaron completamente identificadas las diferencias entre las existencias en sistema y las existencias físicas, no quedando diferencia alguna entre ambas, por lo que el inventario total asciende a la cantidad de \$ 15,387,502.90 al cierre del inventario.

Como Anexo 6, se incluye el catálogo del inventario por zona y existencia física, con el valor total desglosado.

Se incluyen, como Anexo 7, las hojas y materiales utilizados en la mesa de control.

Siendo todo lo que les consta firma al calce y al margen las personas que en ella intervienen para confirmación y garantía de su dicho.

Mesa de Control

Natalia Cervantes Larios

Titular de la Coordinación Editorial

Nora Gisela Matadamas Delgado Editora de la Coordinación Editorial

The Date Va







Participantes en el conteo

Equipo de conteo 1

Carlos Erick Blanco Hernández Responsable de facturación y Difusión

Editorial

Raymundo Ramses Rosales González

Coordinador de ferias y eventos

Equipo de conteo 2

Elisa Plata Martínez Asistente administrativa Alfredo Bautista Tópez

Responsable de álmacén y distribución interna







Testigos

Lennin Maturana Perea

Representante de la Unidad Administrativa del Órgano Interno de Control Específico en el CONAHCYT en el CIDE

Saúl Alejandro León Blanco

Representante de la Unidad Administrativa del Órgano Interno de Control Específico en el CONAHCYT en el CIDE

Pamela Rubí Granados Camacho Representante de la Dirección de **Recursos Financieros**

Elisa Plata Martinez

De:

Daniel Osorio Gil

Enviado el:

lunes, 27 de enero de 2025 02:43 p. m.

Para:

Elisa Plata Martinez

Asunto:

Re: Apoyo EVOLUTION

Estimada Elisa

Estaba inhabilitado la editorial.

Saludos.





De: Elisa Plata Martinez <elisa.plata@cide.edu> **Enviado:** lunes, 27 de enero de 2025 12:51 p. m. **Para:** Daniel Osorio Gil <daniel.osorio@cide.edu>

Asunto: Apoyo EVOLUTION

Hola, buen día, Dany:

Te escribo para solicitar tu apoyo, en el módulo de materiales (almacén de publicaciones) Artículos ubicación (zona 1) el libro "La modernización administrativa y los servicios públicos" aparece con 3 existencias en la columna "sistema" sin embargo NO hay ejemplares en físico de ese título.

Como siempre, gracias por tu apoyo.





CENTRO DE INVESTIGACIÓN Y DOCENCIA ECONÓMICAS A.C.

Elisa Plata Martínez

Asistente administrativa

Carretera México-Toluca No. 3655, Col. Lomas de Santa Fe, C.P. 01210, Alcaldía Álvaro Obregón, CDMX, México. Tel. 55-5727-9800, ext. 6092

elisa.plata@cide.edu

Secretaría Académica Oficina de Coordinación Editorial





Aviso de privacidad

En cumplimiento a lo previsto en la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados (en lo sucesivo "la Ley"), publicada en el Diario Oficial de la Federación el 26 de enero de 2017, y de conformidad con el Capítulo II, artículos 5 y 6, del Estatuto General del Centro de Investigación y Docencia Económicas, A.C. (en adelante "CIDE") le informamos lo siguiente:

1. Identidad del Responsable

El "CIDE", con domicilio en Carretera México-Toluca No. 3655, Apartado Postal 10-883 Col. Lomas de Santa Fe, Delegación Álvaro Obregón, C.P. 01210, es el responsable del uso y protección de los datos personales que le sean proporcionados por las personas físicas a quien pertenezcan dichos datos (en lo sucesivo, "Titular").

El tratamiento de datos personales por parte del CIDE que se obtienen de manera directa del Titular con su pleno consentimiento tiene como finalidad identificarle, ubicarlo y, en caso de ser necesario, contactarlo para: i) la prestación de servicios educativos a nivel superior; ii) la realización de actividades de investigación científica; 3) la atención de servicios que promueven el intercambio de ideas y la difusión del conocimiento; iv) la atención de consultas, solicitudes o requerimientos legales o contractuales; v) el otorgamiento de becas o cualquier otro tipo de financiamiento en los servicios educativos; vi) la prestación de servicios que contribuyan a la formación integral; vii) la realización de intercambios académicos con otras instituciones educativas nacionales o internacionales; viii) la gestión administrativa y la documentación de relaciones laborales con el personal; ix) la seguridad interna de quienes transitan en las instalaciones del CIDE a través de sistemas de videovigilancia; y x) el otorgamiento de servicios médicos y atención psicológica a solicitud de los miembros de la comunidad.

El tratamiento de los datos personales tendrán correspondencia directa con el carácter de la relación que el "Titular" entable con el CIDE.

3. Datos personales

De manera proporcional a las finalidades antes mencionadas, el CIDE podrá recabar datos personales de identificación, localización, grados académicos, trayectoria profesional o laboral y patrimonial, todos ellos relacionados con el cumplimiento legítimo de los objetivos y funciones del CIDE.

Sólo en caso de ser estrictamente necesario para el cumplimiento de la prestación de servicios de atención médica o psicológica o para el otorgamiento de becas o ayudas socioeconómicas a solicitud del Titular, el CIDE podrá recabar datos personales sensibles.

Es responsabilidad del Titular, el garantizar que los datos facilitados al CIDE sean veraces y completos, y es responsable de comunicar al CIDE cualquier modificación en los mismos a efecto de que se pueda cumplir con la obligación de mantener la información actualizada.

La temporalidad del manejo de los datos personales del Titular será durante el tiempo estrictamente necesario para el cumplimiento de las finalidades antes indicadas, así como de las obligaciones exigidas por la legislación vigente y las autondades competentes.

4. Derechos para limitar el uso o divulgación de los Datos Personales

La información que sea entregada al CIDE será debidamente resguardada, conservada y protegida, con los medios tecnológicos, físicos y administrativos adecuados a efecto de evitar su daño, pérdida, alteración, destrucción o su uso, acceso o tratamiento no autorizado. Sólo tendrán acceso a la información aquellas personas autorizadas por el CIDE, ya sean empleados, proveedores de servicios, o aquellos con los que exista una relación formal para el cumplimiento de las finalidades antes previstas, quienes han asumido, a través de clausulas convencionales, el compromiso de mantener la información bajo un estricto orden de confidencialidad y segundad de la información.

5. Transferencia de Datos

El CIDE informa que no se realizarán transferencias de datos personales, salvo aquéllas que sean necesarias para atender solicitudes o requerimientos de autoridad competente, siempre que se encuentren debidamente fundadas y motivadas, así como para la realización de intercambios académicos con otras instituciones educativas nacionales o internacionales a solicitud del propio interesado.

En caso de que los datos personales resguardados por el CIDE sean requeridos por una autoridad de cualquier índole, ya sea por proceso legal, para responder a cualquier reclamo o acciones legales con motivo del cumplimiento de la relación jurídica celebrada entre el Titular y el CIDE, o para proteger los derechos del CIDE o sus clientes: estos datos se pondrán a disposición de la autoridad dentro del estricto cumplimiento a la Ley

Las transferencias de datos personales se efectuarán tomando las medidas razonables, necesarias y al alcance del CIDE para proteger los datos personales contra daño, pérdida, alteración, destrucción o el uso, acceso o tratamiento no autorizado. El acceso a esta información se limita a las personas que deben de conocerla para cumplir con el objeto de su trabajo.

6. Consentimiento

Con el presente Aviso de Privacidad, el Titular consiente el tratamiento de su información personal y queda debidamente informado de los datos que se recabaron de él y con qué fines, aceptando los términos contenidos que fueron elaborados en cumplímiento a la Ley.

7. Mecanismos, medios y procedimientos disponibles para ejercer los derechos ARCO

El ejercicio de los derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición de sus datos personales podrá realizarse en la Unidad de Transparencia del CIDE, con domicilio en Carretera México-Toluca No. 3655, Apartado Postal 10-883 Col. Lomas de Santa Fe, Delegación Álvaro Obregón, C.P: 01210, o bien, a través de la Plataforma Nacional de Transparencia (http://www.plataformadetransparencia.org.mx).Para mayor información sobre el procedimiento para el ejercicio de los derechos ARCO puede ponerse en contacto con la Unidad de Transparencia del CIDE.

8. Cambios al Aviso de Privacidad

El CIDE se reserva el derecho a modificar el presente Aviso de Privacidad para adaptarlo a los cambios normativos y jurisprudenciales, así como a las nuevas prácticas que permitan fortalecer la protección de los datos personales. En dichos supuestos, se anunciará en esta página los cambios introducidos con razonable antelación a su puesta

La fecha de la última actualización al presente aviso de privacidad: 18/12/2017

El presente Aviso de Privacidad, así como el manejo en general de la Ley que haga el CIDE, se rige por la legislación vigente y aplicable en los Estados Unidos Mexicanos, cualquier controversia que se suscite con motivo de su aplicación deberá ventilarse ante las Autoridades Federales y los Órganos Autonomos o Jurisdiccionales competentes en la Ciudad de México.

https://www.cide.edu/politica-de-privacidad/



CENTRO DE INVESTIGACIÓN Y DOCENCIA ECONÓMICAS, A.C. SUBDIRECCIÓN DE PUBLICACIONES

Salida Almacén de Publicaciones

Fecha: 27/01/2025

CENTRAL PRESENT

SHEWECKNIEST - investanto

Pedido:

Requisición: SPU/6

Página: 1 de 1

Área solicitante: SUBDIRECCIÓN DE PUBLICACIONES

Evento: CON CARGO AL AREA SOLICITANTE

NÚM.	CANT.	UNIDAD	DESCRIPCIÓN	UBICACIÓN	P. UNITARIO	IMPORTE
1	3.00	PZA.	La modernización administrativa y los servicios públicos muni	Zona1	\$0.00	\$0.00
	12.				Totalı	#0.00

Observaciones:

Aiuste inventario ajuste del inventario d eun libro sin existencia

Almacén de Publicaciones

ALPHEDO EMUTISTO LO L

Fecha de entrega, Nombre y firma de recibido

ALFREDO BAUTISTA LOPEZ Responsable Almacén